

En esta foto de la puerta principal Sur del Colegio San Cristóbal, se aprecia como los vehículos no solo circulan por la calzada, sino también por la acera, para acceder a las plazas de aparcamiento pintadas en la misma acera. Se aprecia claramente la diferencia entre calzada y acera.



En esta foto de la puerta principal norte del colegio San Cristóbal, se aprecia como la acera a la que salen los niños desde el colegio se ha convertido en zona de circulación de coches y furgonetas para acceder a las plazas de aparcamiento pintadas en la acera.